
REUNION DU SYNDICAT DE L’ASL 

DU 20 SEPTEMBRE 2021 

Compte rendu 

 
 

Social : Monsieur LAMA est arrêté et ne reprendra pas son poste. Monsieur Mathieu BERNARD se verra 
offrir un poste à mi-temps en CDD pour 7 mois. Sa charge de travail est une adaptation du cahier des 
charges de l’employé d’immeuble accepté par l’ASL, pour un mi-temps sans le ménage des locaux. 
Ménage : Désormais le ménage hebdomadaire des halls est fait sous la responsabilité des conseils 
syndicaux, par la société AIR DE PRINTEMPS pour le bâtiment A et la société ASPECT PROPRETE pour 
les halls des bâtiments B et C. Les grands ménages et la gestion des poubelles restent sous la 
responsabilité de l’ASL par AIR DE PRINTEMPS. 
Piscine : Le bilan de la saison 2021 de la piscine est très positif avec une eau jugée d’excellente qualité 
et des plages et abords impeccables. Un grand merci à tous ceux qui ont fait preuve de dynamisme et 
de volontariat pour assurer les entretiens de la piscine et des abords pendant la période d’ouverture. 
Merci aussi aux jeunes qui ont assurés, contractuellement, les entretiens pendant les week-ends et 
certaines périodes de remplacement. La piscine fermera le dimanche 10 Octobre. Une réunion festive 
de clôture sera organisée le samedi 2 Octobre en fin d’après-midi. 
Espaces verts : Les conditions météorologiques du mois de Mai au mois de Juillet ont été très 
favorables au développement de la végétation. De ce fait, quelques remarques ont été émises fin août 
sur l’état de certaines pelouses et massifs. La société SOLYEV a été interpellée pour expliquer leur non 
intervention entre le 20 Juillet et le 10 Septembre. Il leur a été demandé de proposer un nouveau 
contrat prenant en compte non seulement une obligation de moyens mais surtout une obligation de 
résultats. La commission espaces verts se réunira le 2 Octobre afin de définir les travaux hivernaux 
nécessaires. 
Lieu de Vie : Les ateliers vont reprendre au lieu de vie (méditation, contes pour enfants, cuisine, 
fabrication de produits ménagers). La boîte à livres fonctionne bien. Il est noté la possibilité de proposer 
à des musiciens amateurs de la résidence de profiter du lieu de vie. Un projet de permanences au lieu 
de vie par des volontaires va être envisagé avec un appel aux bonnes volontés. 
Compost : Le compost a été récolté le 25 juin. Il était bien équilibré et le site est parfaitement bien 
aménagé. Nous comptons organiser un goûter ou apéritif pour célébrer les 1 an du compost. 
Aménagements : De nombreux aménagements ont été réalisés dans notre résidence, bénévolement, 
tout au long de la saison estivale, que les acteurs en soient chaleureusement remerciés. Parmi les 
projets pour les mois à venir, il a été cité la mise en œuvre de la poursuite des travaux d’éclairage des 
chemins de la loge vers le bâtiment C, un éclairage de la zone du compost en période nocturne et en 
présence d’intervenants. Une attention particulière des résidents est à porter sur le stationnement 
abusif de livreurs sur la voie du terminus du bus 46, l’empêchant de réaliser ses manœuvres et 
aboutissant à des retards importants pour les usagers. Un panneau provisoire sera installé et une 
demande officielle sera faite auprès de la mairie. 
Questions diverses : Le numéro 12 de La Pomme info est paru et a été distribué, respectant la 
périodicité de 4 numéros par an. Le prochain numéro est prévu pour début Janvier 2022.                              

La prochaine réunion du syndicat de l’ASL est prévue le lundi 29 Novembre à 18h au 
Lieu de Vie. 


